

学校便り

令和7年2月13日



高甫っ子

NO. 19

須坂市立高甫小学校
文責



高甫小HPでもご覧いただけます

【学校教育目標】明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

夢にむかって～校長講話～

2月6日（木）、校長講話がありました。「夢にむかって」をテーマに講話（全校グループ対話）を行いました。高甫小学校の学校目標は、明日の日本をになう子ども、たくましく、かしこく、ほがらかな、高甫っ子です。子どもも先生方も頑張ることは、「学び合い」「みとめあい（多様性）」「つながる」です。みなさんひとりひとりが楽しく、お互いを認め合い、仲良く学校で生活できることで、みんなが幸せになっていきます。

「ある小学6年生の作文」を読みました。1月に大リーグの殿堂入りを果たした鈴木 一朗さん（イチロー）が小学校6年生の時に書いた作文です。僕の夢は一流のプロ野球選手になることであり、そのために練習を休まず行っていました。そして、プロ野球選手となりました。イチローさんは、少年野球チーム時代は、エースで4番で、小学3年生のころから、学校から帰宅後に公園で父親と野球の練習をしていました。その後、バッティングセンターに週6日から週7日通っていました。高校時代に甲子園出場しました。その後、ドラフト4位でオリックスに入団します。メジャーリーグに行ってから、マリナーズ、ヤンキースで大活躍します。そして、大リーグの殿堂入りを果たしました。殿堂入りとは、野球での業績に、功労者をたたえ名前を残す最高の名誉あることです。日本人、アジア人で初めての快挙です。イチローさんは記者会見でこんなメッセージを言っています。

<メッセージ>

- 1 才能ある人たちもたくさんいます。僕なんかもうとても比較にならないぐらい才能にあふれた人がいっぱいいます。でもそれを生かすも殺すも自分自身だということです。自分の能力を生かす能力はまた別にあるということは知っておいてほしい。
- 2 ドアノブのTシャツを着て、自分が好きなことを見つけて、夢中になることに飛び込んでいこう、そのドアを開けてみよう

<全校グループ対話>（あゆかわグループ）

イチローさんのお話を聞いて、イチローさんのように、自分のゆめや挑戦したいことを付箋に書いて伝え合いました。あゆかわグループで伝えあいます。

みなさんのゆめや挑戦したいことを具体的行動で続けてみましょう。自分のゆめや挑戦したいことを信じて、本気で取り組みましょう。夢を持ち、実現できるのは、自分自身です。自分の力を信じて、フルに発揮する人生を送りましょう。

自分のゆめやちょうせんしたいことを信じ、
本気で取り組みよう

- ▶ ゆめをもち、実現できるのは、自分自身です
- ▶ 自分の力を信じて、フルに発揮する人生を送ろう。



<子どもたちのゆめ・挑戦したいことから>

- ・ピアニスト
- ・獣医
- ・電車の運転手
- ・看護師さん
- ・絵をうまくなりたい
- ・プロバスケットボール選手
- ・友達と仲良く過ごす
- ・警察官
- ・虫博士
- ・児童会
- ・ボーカルアンサンブル部
- ・ヘッドネーション
- ・一流のシェフ

第3回ふれあい代表委員会

2月6日（木）、ふれあい代表委員会が開催されました。信州型コミュニティスクールとして、委員の皆様には、令和6年度の学校運営や学校評価について、学校の支援を協働の立場で温かいご支援やご意見等をいただき、大変ありがとうございました。より良い学校づくり、子どもの育成をめざしてまいります。保護者・地域の皆様と共に今後ともよろしくお願いたします。



高甫小学校をより良い学校に～令和7年度児童会長選挙～

1月30日（木）、令和7年度高甫小学校児童会長を選出するための立会演説会及び投票が行われました。候補者の5年敬組 さんが高甫小学校をよりよい学校にするために具体的で素敵な目標や計画を演説してくれました。応援責任者も候補者の良いところを紹介してくれました。その後、3～6年生は信任投票を行いました。投票の結果、児童会長に さんが選出され、児童会をリードしてまいります。ぜひ、高甫小学校をよりよくするために頑張ってください。



自律して学ぶ力の育成を～授業研究会～

2月5日（水）、本校で大切にしている「学び合い」自律して学ぶ力の育成の具現のための授業研究会を行いました。全学年、自由進度学習、自由選択学習（低学年）の授業公開を行い、指導主事の先生からご指導をいただきました。どの子どもも自分の課題に沿って追究していく学びの姿がありました。今後も、全職員で子どもたちが自ら学び続けていく力を育てる授業を行ってきたいと思います。



上高井音楽同好会コンサート～ボーカルアンサンブル部～

2月8日（土）、上高井教育会音楽同好会のコンサートがメセナホールで開催されました。上高井郡内の小中学校の音楽関係のクラブが発表を行いました。本校のボーカルアンサンブル部は「わたしはうたう」「ランランザウルスの冒険」を発表しました。ハーモニーが柔らかかでとても素敵な歌声でした。また、同好会の先生方の歌声も素晴らしいコンサートでした。



寄附をありがとうございました。

様から、須坂市内の小学校に寄附をいただき、その寄附金でオルガン2台を購入させていただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

